
【平成２７年度 第１回 男女共同参画懇話会議事要旨】

日 時  平成２７年７月７日（火）１３：３０～１５：００

場 所  市役所 東館１階 会議室５

出席者  委 員…加藤（浄）、加藤（億）、斎藤、鈴木、日置、三輪、望月

      事務局…石川部長、近藤課長、浦係長、牧野

傍聴者  ０名

１． あいさつ

市民生活部長より挨拶

２． 委嘱状交付

・代表として出席委員の中で５０音順最上位の「加藤浄子」委員に市民生活部長より

交付

・その他の委員については、席に配布にて省略

・交付後、懇話会委員、事務局の自己紹介

３． 議題

（１） 会長及び副会長の選出

・会長は豊明市外国籍市民施策懇話会運営規則第５条第２項の規定より委員の互選。

加藤（浄）委員より望月委員が推薦され、他委員より異議なく望月委員を会長と

する。

・副会長は同条第４項の規定により会長が指名、三輪委員を副会長とする。（以後、

会長が議事を進める）

（２） 平成２６年度男女共同参画事業実績について（事務局から説明）

・講座「らしく」について、秋講座で託児が増えたのはどうしてか。

→平成２６年度から春講座と秋講座を分けて開催したため参加しやすくなった（年

齢層も若くなった）からという可能性あり。

  ・懇話会の全体会議が８月に集中しているのはなぜか。

  →第３次プラン策定の関係で回数が多かった。

（３） 男女共同参画川柳・標語の選考について（事務局から説明）

・一次選考委員について、日置委員、斎藤委員、加藤（億）委員で決定。

・選考スケジュールについては、後日選考委員へ個別連絡。



（４） とよあけ男女共同参画フェスタについて（事務局から説明）

・昨年度集客が少なかった。ＰＲの仕方を検討した方がよい。

  ・イベントとして、ここでしか観られないものの方がよいのでは。

  →他市町の取組みも確認、昨年度の反省もふまえ、名前を聞いただけでわかるよう

なものでないと集客が難しいと感じている。

・託児について、講座では行っているのだからやってはどうか。子育てをしている

世代が休日に２時間以上のイベントに参加するのは難しい。

→行う方向で検討。

  ・ターゲットは女性のみか、男性向けにしてもよいかも。

  →今後検討していく。（鈴木委員より、連合加盟の市内企業への案内配布も可能と

のこと）

  ・若い層にターゲットを当てて、映画上映後の対談などを企画するのもよい。

４． その他

・今年度は概ね３回開催予定。

・今期２年について、１０年のプランのどこを中心にやるのか提案していただい

た方がよい、計画の優先順位や工程表のようなものはあるといい。

→行政・懇話会だけでできるもの、そうでないものの仕分けが必要。次回の懇話

会で、すでにやっていること、今後取り組むことなど示せるようにする。

５． 次回開催日 平成２７年９月１４日（月）

１３：００（ＯＲ１３：３０）～１５：００


